

Pressestelle, Dienstag, 27. November 2007

Musikalische Vielfalt an der Musikschule

Doppelten Musikgenuss präsentierte jüngst die Musikschule der Stadt Mühlheim. Zunächst lud die Gesangsklasse von Renate Körkel zu Herbst „Töne“ in die Dietrich-Bonhoeffer-Gemeinde ein. Auf dem Programm standen beispielsweise Werke von Richard Wagner, G. Fr. Händel, G. Puccini, A. Caplet, J. Haydn, F. Mendelssohn-Bartholdy, G. Ph. Telemann, W. A. Mozart und C. Franck, wobei nach der Pause der Schwerpunkt auf kirchenmusikalischen Werken lag.

Die zweite Veranstaltung „Musikschule on Stage“ fand im voll besetzten Schanz statt. Schüler des Popularbereichs präsentierten ihr Können dem begeisterten Publikum. Neben der Combo „Insider“, die unter der Leitung von N. Schneider spielte, waren Gitarren-, Klavier-, Keyboard-, E-Gitarren- und Querflötenschüler von C. Sang, A. Köszegi, B. Pons, M. Langenmair, R. Körkel, N. Schneider und O. Ruschke zu hören. Das Programm reichte von traditionellen Stücken wie ‚La Cucaracha‘, ‚Guantanamera‘, ‚Mathilda‘ über Beatles-Klassiker wie ‚Let it be‘ und ‚Yesterday‘ bis hin zu ‚Can´t livin‘ without you‘ von Mariah Carey.